
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1568/2014 der Ortsbeiratsfraktionen betreffend Dreifeldsporthalle für 
den Schulsport (SPD, BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1) 
 
Der Bau einer Dreifeldsporthalle auf dem genannten Parkplatz der Stadtwerke Mainz AG ist 
prinzipiell denkbar. 
  
Zu 2) 
 
Der Parkplatz soll erhalten werden, indem die Halle auf Stehlen errichtet werden kann (vgl. 
Sporthalle Weserstraße Gonsenheim). Wie viele Stellplätze genau nach einem möglichen Bau 
zur Verfügung stehen, kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht gesagt werden, da dies einer 
konkreteren Planung bedarf.  
 
Zu 3)  
 
Die Schulen stehen dem Vorschlag aufgeschlossen gegenüber, nicht nur wegen der kürzeren 
Wegezeit, sondern auch, weil der Schulsport in der geplanten Halle im Zollhafen den Haushalt 
der Schulamtes mit jährlich ca. 30.000 EUR Schülerbeförderungskosten belasten würde. 
 
Zu 4) 
 
Zum Zeitplan kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt keine Angabe gemacht werden. Sobald sich 
eine konkrete Entwicklung abzeichnet, wird die Verwaltung die Gremien entsprechend infor-
mieren. 
 
Mainz, 12.11.2014 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


